

**Sujet :** [INTERNET] Projet photovoltaïque Gouzon  
**De :** pfournet19@yahoo.fr  
**Date :** 07/04/2021 19:43  
**Pour :** pref-bpe-enquetes-publiques@creuse.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Habitante de Gouzon, je vous fais part de mon incompréhension concernant le projet d'une centrale photovoltaïque à Las Quettas, lieu d'implantation prévu.

Gouzon est un village étape et je pense que ce projet représentera une pollution visuelle qui pourrait avoir une incidence sur l'attractivité du village et du site du golf. En effet, ce dernier est un lieu de passage très fréquenté, pas seulement par les golfeurs, aussi par les scolaires, les pêcheurs.

Gouzon véhicule une image de village nature avec comme emblème le golf et la pêche (site de Grands Champs), d'où mon incompréhension face à ce projet validé par la mairie.

Je terminerai en disant que ce projet n'a pas lieu d'être, aussi proche des habitations, du bourg du village et de sites naturels tels que le golf.

Cordialement.

Peggy DRUESNE